

LE DERBY ENTRE LES TEMPLIERS D'ESTAIMBOURG ET LE SNOOPING MOUSCRON, DÉJÀ LE MATCH DU TITRE EN P2A ?

Larges vainqueurs de leur premier match de championnat, Estaimbourg A et Mouscron A ont tous les deux aligné un... B2 en Provinciale 2 ! Les deux clubs voisins, annoncent donc leurs ambitions et se retrouvent déjà pour un derby ce samedi, qui s'annonce haletant !

CHARLY MERCIER

Pour sa première saison en Provinciale 2 l'année dernière, les Templiers d'Estaimbourg ont facilement assuré leur maintien, terminant à une très belle quatrième. Cette année, l'équipe fanion du club d'Yves Hauwel est très ambitieuse et l'a prouvé en transférant d'excellents joueurs. « Nous avons recruté Sabri Denfer, un B2 français et Oliver Vandierendonck (B4) en provenance d'Herseaux. Nous avons aussi conservé Johan Dupont (B6). Avec eux, on veut clairement monter en P1 », affirme le président estaimbourgeois. « Sabri a connu le club en participant à notre tournoi et s'y était bien plu. Quand la double affiliation a à nouveau été

autorisée, il nous a donc rejoints. En plus, il donne des entraînements pour les plus jeunes à raison de 2 heures par semaine. On a d'ailleurs presque plus assez de tables car ces derniers rencontrent un succès fou. Forcément un B2, ça attire du monde... »

À la table, la recrue française des Templiers a disputé ses premiers matches samedi et a effectué un sans-faute lors de la large victoire à Bon-Secours C (3-13). « Place désormais au derby contre le Snooping Mouscron, qui lui aussi a recruté un B2 français. Le match s'annonce assez chaud à la table puisqu'il y aura un gros niveau. Pour le reste, même s'il y a eu des tensions entre les deux clubs par le passé, je veux que tout se déroule bien ce sa-



Les Estaimbourgeois veulent rejoindre l'élite provinciale cette saison. © D.R.

medi et que les deux équipes prennent avant tout du plaisir. Que le meilleur gagne même si je suis persuadé que les deux équipes se retrouveront en

haut de tableau en fin de saison.»

LE SNOOPING VEUT RETROUVER LA P1

Du côté du Snooping Mous-

cron, victorieux 14-2 contre Don Bosco Tournai C, on s'est aussi bien renforcé. Sur la liste de force, on retrouve le Français Alexandre Ferrant (B2), Loïc Decroix (B4) mais aussi François Goossens (B6), de retour au club après deux ans à Don Bosco. « Derrière, nous avons encore nos fidèles Steve Bocquet et Christophe Baptiste, tous deux classés C0, ainsi que Fabrice Godart (C2) », détaille Aurélien Delnatte, secrétaire du club et responsable des équipes. « Avec une telle équipe, je pense que nos ambitions de montée sont assez claires, on ne peut pas se cacher. Le derby? Il y en aura deux puisque nos équipes de P4 s'affrontent également. Je souhaite simplement que tout se passe bien. » ■